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令和５年10月小矢部市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時及び時間   令和５年10月27日（金） 

開会 午前10時00分 

閉会 午前11時14分 

 

２ 出席委員 １番 栢元 剛（教育長）  ２番 石野 昌一  ３番 塚崎 志津江 

       ５番 笹島 康代 

 

３ 説明員  教育委員会事務局長  野澤 正幸 

       教育総務課長     瀧田 将一郎 

文化スポーツ課長   高田 泰成 

こども家庭課長    橋本 里美 

教育センター所長   上田 昌寛 

給食センター所長   砂田 克宏 

職務のため会議に出席した職員    教育総務課課長補佐  梶 拓朗 

                  教育総務課指導主事  沼田 勉 

                  教育総務課主事    堀田 治 

 

４ 議事日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

日程第２ 会議録の承認について 

日程第３ 教育長の業務について 

   

報告事項 

１ 市議会決算特別委員会への提出資料について 

２ 令和６年度富山県教育行政に対する要望書について 

３ 新学校給食センターの配置計画（案）について 
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５ 議事の内容   

教育長 

 

 

 

 

教育総務課課長補佐 

 

教育長 

 

 

（開会宣言並びに４名が出席し定足数を満たしていることにより会議の成立を宣

言） 

日程第１ 会議録署名委員に５番笹島委員を指名。 

 日程第２ 前回の会議録の承認について説明をお願いします。 

 

（日程第２ 会議録の承認について説明） 

 

９月28日開催の９月定例会の会議録については、承認いただいたものとして処理

させていただきます。 

 

教育長 

 

 

 

 日程第３ 教育長の業務について 

大谷中学校の創校40周年記念式典に参加しました。また、石動中学校の合唱祭に

も参加しました。現在、令和６年度の予算、総合計画に向けての作業が始まってい

ます。教育というのは、人とお金がかかると感じています。 

10月、11月と公民館祭りのほか、いろいろなイベントがあります。ぜひ、みなさ

ん足を運んで楽しんでいただきたいと思います。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

石野委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

塚崎委員 

 

教育総務課長 

 

 

教育センター所長 

 

 

塚崎委員 

 

 

教育センター所長 

 

 

 

次に報告事項に移ります。報告事項１「市議会決算特別委員会への提出資料につ

いて」各担当課長から説明をお願いします。 

 

（報告事項１について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

昨年度は、なぜ14歳の挑戦が中止になったのでしょうか。 

また、代替措置は行われたのでしょうか。 

 

昨年度は、新型コロナウイルスの影響により中止といたしました。 

また代替措置としては、講師をお呼びして講演を実施しました。 

来年度は、実施できるようにお願いしています。 

 

教育センター費の不登校児童生徒等適応指導事業費の「等」とは何でしょうか。 

 

適応指導教室「ふれんど」に通っている方と不登校の方を含めたものと考えてい

ただければよいかと思います。 

 

実際に30日以上欠席した児童を不登校として定義づけています。 

リフレッシュとして「ふれんど」に通われている子もいます。 

 

予算が不足し、スクールカウンセラーの配置が足りていないという状況ですの

で、予算に余裕があるのであれば対応していただきたいです。 

 

休みがちな子がいた場合に、教育支援センターカウンセラーとして、すぐに派遣

できるような体制をとっています。 
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笹島委員 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

市の図書館司書、スタディ・メイトの出張費は出ていますか。 

 

図書館司書、スタディ・メイトも旅費の予算はあります。 

 

続いて、文化スポーツ課分についても説明をお願いします。 

 

（報告事項１について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

教育長 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

無いようですので、次に、報告事項２「令和６年度富山県教育行政に対する要望

書について」説明をお願いします。 

 

 

（報告事項２について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

教員不足に関しては、特に非常勤の先生が少ないということで、苦労しています。 

県教委の方が、園芸高校やとなみ野高校に限らず入試を電子化したいと言ってお

られました。 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

石野委員 

 

教育総務課長 

 

 

 

教育長 

 

 

次に、報告事項３「新学校給食センターの配置計画（案）について」説明をお願

いします。 

 

（報告事項３について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

用悪水路を挟んだ向かい側に土地が余っているが、利用する予定はありますか。 

 

この移転予定地は、元々小矢部市の遊休地であり給食センターを建てるために取

得した用地ではないため、配置計画をするに当たり不要な部分が出てきたもので

す。今のところ利用する予定はありません。 

 

小矢部市はゼロカーボンシティを宣言しており、太陽光パネルの設置も検討して

いるところであります。 

教育長 

 

石野委員 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

全体を通して何かご意見ご質問はありますか。 

 

小中学校の再編が話題になっており、学校の数が減る予定であります。その時に、

教職員の異動が懸念事項であると考えています。他市に跨った異動の活性化が必要

ではないでしょうか。 

 

現在、砺波地区で人事交流として異動があります。今後、異動が活性化されるよ

うに働きかけていきます。また、西部教育事務所管内での検討もしていきたいと考

えています。 
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教育長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

他に質問はありますでしょうか。 

 

無いようですので、本日の日程は全て終了いたしました。 

次回は、令和５年11月27日（月）午後１時30分の開催予定です。 

 

以上をもって閉会します。 

 

 

 以上、小矢部市教育委員会会議規則第18条第2項の規定により署名する。 

 

   令和  年  月  日     

 

          小矢部市教育委員会 

                      教 育 長 

 

 

                      署名委員 

 

 

                                            作 成 者 


